

# Joven muere al interior de residencia de Mejor Niñez

**Fiscalía investiga el hecho. Desde el Gobierno señalaron que se activaron protocolos respectivos.**

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaiquique.c

**U**n joven de 21 años falleció la noche de ayer al interior de la residencia Shekinah (ex hogar Niño y Patria), ubicada en la avenida Salvador Allende y perteneciente en la actualidad al Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia (Mejor Niñez).

El deceso fue reportado por funcionarios del hogar, luego de encontrar al joven, sin signos vitales en su habitación y de inmediato de activaron los protocolos, informando del hecho a los números de emergencia, llegando una ambulancia con personal médico, quienes y tras realizar maniobras de reanimación, constataron la muerte cerca de las 0:27 horas.



LA RESIDENCIA ES PARTE DE LA RED DE CASAS DE RESGUARDO DE MEJOR NIÑEZ EN TARAPACÁ

Funcionarios de Carabineros que llegaron al lugar informaron del hecho al fiscal de bitácora, quien determinó la concurrencia al lugar de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones de Chile, quienes iniciaron las pericias respectivas. Asimismo, se trasladó al sitio la fiscal Camila Albarracín, quien instruyó el levantamiento y retiro del cuerpo por el Servicio Médico Legal,

quienes serán los encargados de realizar la autopsia correspondiente, la que permitirá determinar la causa precisa de la muerte.

Consultado el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia por la muerte de una persona al cuidado de la residencia, la directora regional, Alejandra Altamirano, lamentó lo ocurrido y dijo que "esta noticia nos

duele a todos y todas quienes formamos parte del Servicio. Desde el primer momento activamos los protocolos correspondientes y pedimos asistencia al SAMU".

La autoridad aseguró que acudieron durante la madrugada "junto a nuestro equipo regional para acompañar y coordinar las acciones con Carabineros, la PDI y Ministerio Público y las demás instituciones que

participan en la investigación".

Además, Altamirano agregó que es un momento muy difícil para quienes viven y trabajan en la residencia y "hemos dispuesto un equipo especializado que entregue apoyo psicológico y contención tanto a los adolescentes como a las trabajadoras y trabajadores, porque es una situación muy delicada".

Desde el Gobierno, Rodrigo Vargas Briones, Secretario Regional Ministerial de Gobierno junto con lamentar el hecho, manifestó que funcionarios rápidamente activaron los protocolos de acción para realizar las primeras maniobras de reanimación sin éxito".

Ayer, pasada las 14 horas, comenzaron los procedimientos de autopsia al cuerpo del joven en el Servicio Médico Legal, el que incluye el examen de Minnesota.

Por el momento, no se ha determinado la causa de muerte exacta y el Ministerio Público, sin los resultados de los exámenes hasta el cierre de esta edición, sigue esperando los peritajes para continuar con las diligencias respectivas del hecho. ☺